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1 ATA DA REUNIÀO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
2 DESENVOLVIMENTO URBANO DE ASSIS - COMDURB. Aos dezenove dias 
3 do mês de janeiro do ano de dois mil e dezessete, às 18 horas e 30 minutos, na 
4 sala de reuniões da Casa dos Conselhos, situada à Rua Cândido Mota, nO 48, 
s nesta cidade de Assis, realizou-se a reunião extraordinária com a presença dos 
6 seguintes conselheiros: Titulares: Rodolfo Machado Afif (Poder Executivo) , 
7 Guilherme de Oliveira (Poder Executivo), André Luis Agio (Poder Executivo) , 
8 Leandro Gonçalves Gabrigna (Poder Executivo), Clodoaldo de Almeida (ONG) 
9 e Josimar Souza Pereira (Associação de Moradores Urbano). Suplentes: 

10 Adriana Cavalcante Cardoso ( Poder Executivo), Leonardo Godoi Palma (Poder 
11 Executivo), Fabiano Alex Cavalcante (Poder Executivo), Edenilson Benelll 
12 (Poder Executivo) (Sabesp), Silmara Rodoski Faouaz (CREA), Evaldo Moreira 
13 da Silva (CRECI) e Archimedes Becheli (Comunidflde). Justificou ausência: 
14 Julio Antonio Paschoalino (Sabesp), Willian Haddad Filho (CREA), Marcelo 
15 Teixeira de Carvalho (CRECI), João Carlos Fazano Sciarini (OAB), ), Diléa 
16 Zanotto Manfio (ONG), Márcio Alves da Costa (Comunidade) e Paulo Celso 
17 Moreira Barbosa (Concessionárias de Serviços Públicos). O Presidente em 
18 exercício, Fabiano Alex Cavalcante, cumprimenta a todos e justifica que com o 
19 afastamento da Senhora Érica Passarelli conforme ata da reunião de nove de 
20 dezembro de dois mil e dezesseis, assumiu o vice João Carlos Fazano Sciarini 
21 que se encontra em viagem, estando portanto ele, o secretário, na Presidencia 
22 em exercicio deste Conselho conforme regimento. inicia a reunião com pauta 
23 única: MINUTA DE PROJETO DE LEI QUE PROPOE AL TERACOES NA LEI 
24 N° 4.995 DE 29 DE MAIO DE 2007. Após a leitura do Ofício DA nO 04/2017 de 
2S nove de janeiro de 2017 ele passa a palavra para o Luciano Bergonso, Secretário 
26 Municipal de Governo e Administração que explica a necessidade da mudança 
27 na Lei em virtude aos acontecimentos climáticos que causaram grandes danos 
28 ao Município. Todos os Conselheiros presentes se manifestaram e expressaram 
29 suas preocupações quando ao uso do dinheiro do Fundo. Esclarecidas todas as 
30 dúvidas, o Presidente coloca em votação e os presentes deliberam a favor por 
31 maioria de votos com a seguinte votação: Oito votos a favor (Rodolfo Machado 
32 Afif, Guilherme de Oliveira, André Luis Agio, Leandro Gonçalves Gabrigna, José 
33 Ronaldo Piotto, Silmara Rodoski Faouaz, Evaldo Moreira da Silva e Josimar 
34 Souza Pereira) e dois votos contra (Clodoaldo de Almeida e Archimedes 
35 Becheli). Ficando condicionado a liberação do recurso por parte deste Conselho 
36 com finalidade específica. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Fabiano 
37 Alex Cavalcante agradece a presença de todos e encerra a reunião e eu, Nelma 
38 Maria de Oliveira, secretária da Casa dos Conselhos, lavro a presente ata, q7ue rJ(k; 
39 após lida e aprovada, por todos será assinada. Assis, 19 de janeiro de 2017. ~ :-. 
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